

La députée en visite au Lycée Jacquard de Lavelanet

Il y a quelques jours, le lycée professionnel de Lavelanet organisait sa journée portes ouvertes, à laquelle a participé la députée de la première circonscription. "C'est avec un immense plaisir que j'ai répondu à l'invitation de la proviseure Sylvie Scantamburlo", explique Martine Froger.

La parlementaire a eu l'opportunité d'échanger aussi bien avec des "professeurs dévoués et avec des élèves dynamiques du lycée, qui se sont montrés profondément impliqués dans leur formation". Pour Mme Froger, les installations font du lycée Jacquard "un lieu d'enseignement de qualité", qui permettent des formations profession-

nelles diversifiées.

Parmi celles-ci : Bac pro logistique, maintenance des systèmes de production connectés, procédés de la chimie, de l'eau et des papiers-cartons, assistance à la gestion... "Autant de spécificités qui répondent aux évolutions du marché du travail et ouvrent des perspectives professionnelles prometteuses pour nos jeunes talents", insiste la députée, qui souligne par ailleurs "l'importance cruciale de soutenir et de valoriser l'apprentissage et la formation professionnelle. Les lycées professionnels jouent un rôle indispensable dans la préparation de nos jeunes à intégrer avec succès le monde du tra-

vail".

Martine Froger a profité de la visite pour rappeler son engagement à soutenir les opportunités offertes par les lycées professionnels du département, ainsi que les initiatives visant à renforcer l'apprentissage et l'éducation tout au long de la vie : "Nous devons garder à l'esprit que les jeunes représentent l'avenir de notre société, et investir dans leur éducation et leur formation est un investissement pour l'avenir de notre société."

